校長室より(66)



こんにちは。

2時間目に1年生が、ヤマハ楽器の方を招いて「鍵盤ハーモニカ

こうしゅうかい おおがたれいふうき おおがたせんぶうき 講習会」を行いました。大型冷風機2台と大型扇風機1台をフル稼働させた体育館で行いました。ヤマハの 先生からは、「私の真似を上手にしてね。」と言われて、 たの てびょうし えんそう 楽しそうに手拍子をしたり演奏したりしていました。



4·5時間目に4年生が、東和工業さんを招いて「くらしと水道」の出前でまえり 投業をしてもらいました。東和工業さんは、市内の学校のトイレ工事を請け 負ったり、学校の水が出なくなったときに駆け付けて来てくれたりする業者 さんです。社長の吉田さんとその息子さんが話をしてくれました。社長も息子さんも三咲小学校の卒業生で、息子さんは、2008 年に私のクラスから

卒業した教え子なんです。授業のはじめの自己紹介のとき、私の昔(15年前)の写真を大写しにしたり、「中村先生は、昔は全〈笑わなかった」とか言ったりするもんだから、4年生が盛り上がってしまいました。実際



の授業では「①蛇口の水はどこからくるの」「②三咲小学校の水はどんな しく なが はないるの」「③工事現場紹介」について学校の施設や工 事現場の写真を交えてわかりやすく話してくれました。ありがとうございました。